
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ショートステイでは、季節の工作を行い

ました。型紙から丁寧に切り取り、のり

で貼り合わせて大きなチューリップ畑を

作りました。また、ご希望の方には次月

のカレンダーや壁飾りを一緒に作成し

てお持ち帰りいただきました。 

特別養護老人ホーム 

ぬくもりの里 島立 

 

No.  2023.7 

夏号 

６月にパフェを作るアクティビティを行いま

した。いろいろな材料を用意して、入居者様

に選んでもらいます。「プリンにしようかな、

ぶどうゼリー、あんこもいいね。」「チョコレ

ートソースがいい。」などそれぞれお好みの

物を選び、自分だけのパフェを作りました♪

なかには、甘いものは全部好きとプリンやあ

んこもストロベリーソースも。ポッキーやビス

ケットも盛れるだけ盛る方もいらっしゃいま

した(*^^*)一口食べると「甘くて美味しい

♡」と満面の笑顔！美味しいと喜ばれている

のを見てこちらまで嬉しくなりました(^^♪ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

落ちてきた花びらを持って記念撮影♡ 

 

「これは八重桜だね」「花びらが大きいね」皆さん話が弾みます♬ 

そして素敵な笑顔です！ 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度に続き、今年度もインドネシアより技能実習生を迎え入れ、「イインさん」、「インタンさん」

の 2名がぬくもりの里島立の一員となりました。 

1年先輩の技能実習生や指導担当の介護員のもと、熱心に介護技術を学んでいます。 

 

 

はじめまして。イインと申

します。インドネシアから

まいりました。この施設で

２ヶ月近く働いて、学んだ

事がたくさんあります。初

めての技能実習生として、

心配な事もたくさんありま

したが、皆さんいつも優し

く教えてもらって、少しず

つ仕事に慣れてきました。

今の能力はまだまだ足りな

いので、まだまだ学ぶこと

がたくさんあります。 

よろしくお願いします。 

 

はじめまして。インタンと

申します。インドネシアか

らまいりました。日本へ行

く目的は介護の経験を勉強

したいです。初めての技能

実習生として色々な事を心

配していました。しかし、

働く時先輩達が色々な新し

い事を教えてくれました。

３ヶ月働いて、日本語や日

本の文化や介護の仕事の事

がだんだん慣れてきまし

た。インドネシアに帰って

から介護の先生になりたい

です。皆さんよろしくお願

いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

下平 優花 
 
         （そよかぜ 介護職員） 
 
4月から入職した下平優花です。 

3ヶ月経ち、仕事に少しずつ慣れてきました。 

まだまだ未熟ではありますが、日々努力して

いきます。 

今後ともよろしくお願い致します。 

 

新しく入職した職員を紹介します。 

田中 ゆうり 
  

（あるぷす 介護職員） 
 

４月からお世話になり、少しずつ仕事にも慣れ

てきました。ですが、まだ勉強の毎日です。 

これからもお役に立てられるよう、頑張りたいと

思います。 

﨑田 ルリ子 
  

（看護師） 
 

４月から入職した﨑田ルリ子です。 

看護師歴は 37年、病院（循環器・外

科・ope室・整形・消化器・心療内科・産

婦人科・耳鼻科・眼科・訪問診療・看護・

管理職）包括、保健所を経て来ました。 

この経験を活かせる様頑張りたいと思い

ます。 

よろしくお願い致します。 

波多腰 あや子 
  

（看護師） 
 

4月から入職した波多腰あや子です。 

病院での勤務が長く、施設で働かせてもらうの

は初めてです。介護員の方と協力し、入居者様

の健康管理に努めたいと思っています。 

よろしくお願い致します。 

横山 祐樹 
  

（あるぷす 介護職員） 

 

入職して３ヶ月が経ちました。だいぶ仕事に慣れてきて、職場の環境にも

なじむ事が出来ました。ご入居者様が安心、安全に過ごせる様な空間を

作っていきます。至らない点も多々ありますが、頑張っていきますので宜し

くお願い致します。 


